

LORD CRAMBORNE,

en la Cámara Alta, habla de los lazos hereditarios de Inglaterra con España

Londres, 26. En la Cámara Alta, lord Cramborne, ha declarado entre otras cosas: "Tenemos lazos hereditarios de amistad

con España desde la época napoleónica y esperamos que estos lazos sean reforzados y renovados con el reciente acuerdo. Esperamos que sea seguido de otro análogo con nuestro viejo aliado Portugal".—EFE.

El homenaje nacional a Nuestra Señora la VIRGEN de AFRICA

Ayer se reunió en el Ayuntamiento la Asamblea General

QUEDO CONSTITUIDA LA JUNTA EJECUTIVA

Información página 3

En la llanura de Imphal continúan los encarnizados combates

Las fuerzas del general Stiwel, mantienen su presión al noroeste de Mytkyna

Kandy, 26. — Comunicado aliado del sureste de Asia: "Ocho mil quinientos soldados japoneses, han muerto en las operaciones que se han desarrollado en Imphal. Las fuerzas del general Stiwel, mantienen su presión al noroeste de Mytkyna. Los refuerzos japoneses que se aproximan a esta ciudad desde el oeste han sido cortados, y han experimentado graves pérdidas. Continúan los encarnizados combates en el sector de Bishenpur, en la llanura de Imphal. Los japoneses han fracasado en su intento de penetrar en las posiciones aliadas".—EFE.

COMUNICADO CHINO
Chungking, 26. — Comunicado chino: "Las fuerzas armadas chinas,

han logrado éxitos locales en el sector del desfiladero de Mamién, y han infligido graves pérdidas a los japoneses, en la región de Nununus frente a Yunán. Se añade que los nipones en su esfuerzo por liberarse del cerco chino en Tarangtzu, experimentaron graves pérdidas".—EFE.

30 AVIONES ALIADOS DERRIBADOS
Tokio, 26. — Comunicado imperial: "Fuerzas enemigas, hicieron aparición el 24 de mayo en aguas de la zona de Digtorishina, y efectuaron un ataque aéreo contra la isla. Las unidades japonesas que guarnecen la isla abrieron fuego, derribando 30 aviones enemigos; otros dos fueron gravemente averiados".—EFE.

CISTERNA Y LITTORIA

han sido ocupadas por el quinto Ejército

Ha sido la batalla más encarnizada de toda la campaña

LA LINEA HITLER ESTA TOTALMENTE EN MANOS ALIADAS

COMUNICADO ALIADO
Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas de Mediterráneo, 25. — Comunicado: "Tierra. Los Ejércitos V y VIII, han operado nuevos avances. El Octavo Ejército, ha roto ya la línea Hitler, y ha establecido una cabeza de puente más allá del río Meta, a pesar de que algunas unidades enemigas, ofrecen dura resistencia, manteniendo en los ataques del avance. El V Ejército, después de haber establecido contacto con la cabeza de puente aliada, ha continuado las operaciones ofensivas en ambos frentes. Se han ocupado Littoria, y Cisterna, después de dura lucha. Se han capturado más de doce mil prisioneros desde el co-

mienzo de las operaciones. Aire. — Los cazas bombarderos de las primeras fuerzas aéreas tácticas, intensificaron ayer aún más su actividad contra las concentraciones de tropas enemigas y emplazamientos artilleros, tanques y transportes motorizados. Durante estas operaciones destruyeron o varieron muchos cientos de vehículos. Nuestros bombarderos atacaron los fuertes y viaductos y el sistema ferroviario italiano, esenciales para la guerra. Bombarderos pesados y de escolta, han atacado importantes centros ferroviarios en los círculos de Lyon y Grenoble. Otros aparatos de este tipo, han atacado los aeródromos de Piacenza y Monfalcone, así como los depósitos de combustible en Porto Marghera.

En la noche última los bombarderos nocturnos, medios y pesados, efectuaron ataques contra las carreteras de la región de Viterbo. Más de ochenta aviones enemigos se han observado durante el día. Veinte de ellos fueron derribados. Doce de nuestros aparatos no han regresado. La aviación aliada realizó más de tres mil vuelos. Mar. — En nuevas operaciones de apoyo al avance de nuestros ejércitos, los objetivos enemigos en la región de Anzio, han sido bombardeados desde el mar el 24 y 25 de mayo. Los informes recibidos señalan buenos resultados. Se han observado incendios y explosiones, y han sido destruidos los edificios ocupados

(Pasa a la página 6.)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.982

Centa, sábado 27 de Mayo de 1944

Ejemplar 25 cts.

SIR SAMUEL HOARE ha pronunciado un discurso en Londres

"El peligro inmediato de Europa no es ni el capitalismo, ni el comunismo, es el nihilismo, la triste tierra de nadie" "Si Europa despilfarrara sus energías en disputas, caerá nuevamente en el totalitarismo o se deshará en fragmentos"

Londres, 26.—Sir Samuel Hoare, embajador de S. M. británica en España, ha declarado en el primer discurso público desde su llegada de Madrid, que si Europa quiere sobrevivir con una gran influencia civilizadora debe llevar a cabo la unidad mucho más firme, que ha mantenido durante muchos años.

"Los europeos continentales—dijo— esperan especialmente de Gran Bretaña su ayuda para el restablecimiento de la concordia en el continente. La mayor parte de la población europea se ha dado cuenta ahora de que hemos entrado en el capítulo de la guerra y que ya no existe una probabilidad de victoria alemana.

Los pensamientos se vuelven ahora hacia el futuro de Europa, y gran número de europeos esperan ayuda y consejos de Inglaterra, pero se hacen la pregunta de si somos lo bastante fuertes para ayudarles y yo contesto que sí.

Nuestra memoria no volverá a ser tan débil como en los años transcurridos entre las dos guerras europeas. Una de las lecciones que hemos aprendido es que debemos participar más intensamente en los asuntos europeos. Mis observaciones de Madrid demuestran que existe una real unanimidad acerca de las inmediatas necesidades de Europa en el fin de la guerra.

Este sentimiento está saturado en el orden y la libertad, en el más amplio sentido de la justicia y de la seguridad social.

Europa quedará en situación terrible a la terminación de la guerra. Los continentales esperan de Inglaterra una ayuda en la futura labor de concordia. Europa no vive sólo de paz. La Historia moderna ha demostrado que los progresos materiales no apertan la felicidad y la estabilidad necesariamente. Por el contrario

ha traído con frecuencia un sentimiento de frustración.

Una tarea se nos presenta para defender la nueva doctrina y que la vida no esté basada en el materialismo y se combine la libertad y el orden.

Mis amigos del Continente creen que la Gran Bretaña puede ser una gran ayuda en la creación de la doctrina, aunque los más de ellos no creen que sea posible copiar exactamente las instituciones británicas. Muchos quisieran en Europa adquirir el espíritu general del Commonwealth. Se llama a la Gran Bretaña ayuda de Europa. Bien por la ayuda, pero nunca gobernadora. Si Europa ha de mantener su influencia y ha de prestar una gran contribución a la civilización del mundo, ha de tener una doctrina común.

Harto se sabe que el liberalismo del "laissez faire", se ha derrumbado y nuestra esperanza y creencia en el totalitarismo quedó destruida. Es necesario por tanto, que hallemos una nueva doctrina.

Recordando las libertades otorgadas por el pueblo británico,

Hoare prosiguió: "¿No es posible fijar un nivel mínimo para Europa sobre la base de estas libertades? Tenemos que movernos paso a paso para resolver de momento las necesidades más urgentes.

Lo más urgente es un mínimo de justicia y un mínimo de igualdad política.

El peligro inmediato de Europa no es ni el capitalismo ni el comunismo, es el nihilismo, es la triste tierra de nadie en que la devastación es completa.

En el mundo nuevo habrá tres grandes grupos: el americano, el ruso y el del Commonwealth británico. Si Europa despilfarrara sus energías en disputas, cuyo tiempo pasó ya, en rivalidades suicidas, también caerá nuevamente en el totalitarismo o bien se deshará en fragmentos.

Si Europa ha de sobrevivir como una gran influencia civilizadora tiene que realizar una unidad mucho mayor que ha tenido durante años. La experiencia británica puede ser de un inestimable valor en la realización de esa cooperación".—EFE.

Nuevo artículo del Dr. Goebbels en "Das Reich"

"En las semanas próximas tenemos que realizar una prueba que dejará en la sombra todo lo hecho hasta ahora"

"Esta guerra - dijo - es nuestra posibilidad mas grande, pero la última"

Berlin, 26.—¿Tienen que realizar la invasión los aliados para llegar al objetivo que se han fijado, o pueden lograrlo demostrando artificialmente los acontecimientos?

El Dr. Goebbels responde a esta pregunta en su nuevo artículo en "Das Reich" con la contestación de que los enemigos de Alemania tienen indudablemente que obrar y realizar la invasión.

El articulista escribe: "Seguramente, correspondería más a la mentalidad británica el demorar la invasión por algún tiempo, porque en Londres se cree que entonces se encontrarían en condiciones más favorables. Pero es dudoso si Inglaterra se puede permitir esta demora política, tanto frente al propio pueblo como frente a la Unión Soviética.

En lo que atañe al pueblo inglés, el cansancio de la guerra se encuentra en él muy adelantado, no porque haya sufrido más por la guerra, sino porque no tiene un objetivo fijo que pueda entusiasmar o mantener la unidad de la masa del pueblo.

Tampoco la Unión Soviética puede esperar aún mucho tiempo. En otras palabras, si el desarrollo general de esta guerra tiene aún un sentido, entonces Inglaterra, por necesidades militares, se verá obligada a realizar la aventura militar, en la que corriendo los riesgos más grandes que cabe imaginar tiene que

poner en juego su vida nacional.

El mando inglés sabrá seguramente que sus aliados no lo lamentarían demasiado si perdiera la vida en esa aventura.

Al contrario, los aliados ya están prontos para participar en la herencia, para las próximas luchas militares que son calificadas por Goebbels como el "examen más grave" para el pueblo alemán. Esta guerra es nuestra posibilidad más grande pero la última. Nunca en la historia alemana el destino nacional depende de tan pocas decisiones como ahora. Estas decidirán sobre nuestra vida o muerte.

Ahora, en las semanas y meses próximos, tendremos que realizar una prueba de fuerza que dejará en la sombra todo lo hecho hasta ahora. Cuando el enemigo se lance al asalto en el oeste, la nación tiene que levantarse entera. Todo soldado que combate en los bastiones de nuestro Continente tiene que saber lo que debe hacer.

Pero el pueblo alemán tiene que trabajar como si de ello dependiera la vida.

Se ha hecho todo el que se ha podido. No nos podemos hacer ningún reproche. Luchamos por nuestra vida, pero esta la defendemos con fanatismo. La Historia ofrece una serie de ejemplos de que la fuerza que resulta de tal fanatismo supera todos los peligros".—TRANSCOAST.

A POLO

Hoy grandioso estreno en español

FILMOFONO presenta la gran película titulada:

Ocho mujeres y un crimen

La película más original del año

por Bárbara Stanwick y Henry Fonda

Completa el programa el noticiario español NO-DO n.º 73. A.

Seguidamente grandiosos estrenos:

CADENAS INVISIBLES

Gran producción en español por ALIDA VALLI

Lazo sagrado

Extraordinaria superproducción en español por

CAROLE LOMBARD JAMES STEWART

Unidos por la fortuna

Deliciosa película en español por

GINGER ROGERS y RONALD COLMAN

LA PELICULA QUE TODOS ESPERAN

TARZAN Y SU HIJO

Sensacional producción en español, de Metro Goldwyn Mayer. Insuperable interpretación de

JOHNNY WEISSMULLER, MAUREN O'SULLIVAN

y JONH SHEFFIELD

TARZAN Y SU HIJO

Un film emocionante, apasionante y sugestivo

CUERPO DE EJERCITO MARROQUI

ESTADO MAYOR

El próximo domingo día 28 del actual tendrá lugar a las once horas, en el muelle Dato de esta Plaza, la ceremonia de la Jura de la Bandera por los reclutas del reemplazo de 1944. A esta fiesta militar se invita a todas las Autoridades, Jeraquías, Entidades, Corporaciones, Escuelas, así como al pueblo de Ceuta para que con su asistencia dé realce y esplendor a tan solemne acto.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

28 de mayo, sábado. — Santos Beda el Venerable, confesor y doctor; Juan I, Papa y martir; Julio, Ranulfo, Restituta, virgen y mártires; Eutropio, obispo y el Beato Pedro Sans, martir. — Vigilia de Pentecostés. — Ayuno y Abstinencia.

San Beda el Venerable, nació en Yarrow (Inglaterra). A los siete años le entregaron a San Benito Biscop, Abad del Monasterio de Wearmouth. Fue uno de los hombres más sabios del siglo VIII. Sus escritos, llenos de celestial doctrina, eran leídos en las iglesias aún en vida del autor. Como no era permitido llamarlo santo antes de su muerte, en la lectura de sus escritos se le llamaba Venerable, nombre con que aún ahora se le designa. Murió en 735.

Cuando el Rey arriano Teodorico devastaba a Italia, gobernaba la Iglesia el Papa San Juan I. Conducido éste a Ravena, fue encerrado en un calabozo, donde murió.

ROSARIO DE LA AURORA

Mañana domingo, fiesta de Pentecostés, saldrá a las 6 de la iglesia de Santa María de los Remedios, el Rosario de la Aurora, organizado por la Juventud Femenina de Acción Católica. Recorrerá las principales calles de la ciudad, para terminar en la iglesia de Nuestra Señora de África.

Como saben nuestros lectores, este Rosario se hace para pedir al Altísimo por nuestro Santo Padre, el Papa y por la paz del mundo.

VIGILIA

Esta noche a las diez y treinta, celebra el turno segundo de la Adoración Nocturna, su vigilia del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. A las cinco de la madrugada, se dice la Santa Misa, que es pública.

MISA SOLEMNE

Mañana, festividad de Pentecostés, en la Santa Iglesia Catedral, se celebrará a las nueve y quince, solemne misa cantada, en la que ocupará la sagrada cátedra, el muy ilustre señor canónigo Magistral, don Rafael Navarro Acuña, elocuente orador.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad; a las 8, mayor-parroquial; a las 9'30, para el Catecismo y a las 11, rezada.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de África): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Iglesia de San Francisco: a las 7, 7'30, 8, 8'30, 9, 9'30, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadra): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10'30.

Capilla del Colegio de Religiosas del chalet de Arango: a las 8.

Capilla del Palacio Arzobispal

Ayer llegó el Ilmo. Sr. alcalde

En el vapor correo de ayer llegó a nuestra ciudad, después de su corta estancia en la Península, el ilustrísimo señor alcalde, don José Vidal Fernández.

En el muelle fué recibido por don Luis Meca y don Arturo Rubio.

Seguidamente se trasladaron al Ayuntamiento donde fué saludado.

Enviamos a nuestra primera autoridad municipal nuestra bienvenida.

Nuestra Dirección es: Millán Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-5.

Ayuntamiento de Ceuta

JURA DE BANDERA

En el día de mañana y horas de las 10'30 se celebra en la explanada del muelle Dato el juramento de fidelidad a la Bandera por los nuevos reclutas.

Dada la solemnidad que ha de revestir este acto, así como el importante desfile que a continuación se verificará, invito al vecindario para que con el mayor entusiasmo acuda a dicho lugar a presenciarlos, engalanando al mismo tiempo los balcones con colgaduras de los colores nacionales para dar a esta fiesta patriótica el realce debido.

Esta invitación tiene carácter especial para los señores maestros de escuelas de primera enseñanza, los que deben asistir con sus respectivos alumnos.

Ceuta, 27 de mayo de 1944.

El ALCALDE, JOSE VIDAL FERNANDEZ.

COMPRA DE Noticias varias

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

COMPRESAS Celux. Perfumería Vicente Martínez. ACEITE Alfa para engrases. Perfumería Vicente Martínez. ALCOHOL puro de 96.º Perfumería Vicente Martínez. PASTA Kolynos. Perfumería Vicente Martínez.

ENTRE otros negocios el gran venta en Málaga de 115 el urge capacidad, muy acreditado, Café-Bar lujosa instalación, grandes rendimientos ambos centros. Pitarque, Cortina del Muelle. 79. Málaga.

SE VENDE armario de tuna y otros muebles. Horas de 8 a 9. Teniente Arrabal. 3-1.º

Alquileres

EXCELENTE habitación exterior, baño, ducha, Teniente Pacheco, 14, bajo derecha.

Traspasos

SE TRASPASA una magnífica pensión. 24 camas, muchas habitaciones, sitio inmejorable. Razón esta administración.

Varios

FERIA Muestras Barcelona. Robaja billetes ferrocarriles. Información: General Yagüe, 4.

GESTIONES administrativas. Obtención de documentos. Navarro, Conrado Alvarez, 8.

SE NECESITA mecanógrafa. Alvarez 2, Ceuta, horas de 10 a 1 y de 4 a 6 y media.

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

Continúa desde las 5.

UNICAMENTE POR TRES DIAS (Sábado, domingo y lunes)

CHARLES BOYER JEAN ARTHUR



EN Cena de medianoche DISTRIBUCION CHAMARTIN

La obra maestra de un glorioso director de Hollywood: FRANK BORZAGE. Deliciosa comedia de humor, amor y... sorpresas.

CHARLES BOYER JEAN ARTHUR

CENA de MEDIA-NOCHE

DIRECCION: FRANK BORZAGE DISTRIBUCION CHAMARTIN

Todo elogio para encomiársela, resultaría pálido ante la realidad. ES UNA DE LAS MEJORES PELICULAS SALIDAS DE LA MECA DEL CINE!!!

Charles BOYER Jean ARTHUR



"CENA de MEDIA-NOCHE"

DIRECCION: FRANK BORZAGE DISTRIBUCION CHAMARTIN

Completando programa número nuevo de NOTICARIO ESPAÑOL NO-DO

EL MARTES y sólo por dos días EL PUENTE DE CRISTAL, Issa Pola, Rossano Braz.

EL JUEVES y sólo por dos días MI VIDA EN TUS MANOS, Isabel de Pomés, Julio Peña.

EL SABADO y sólo por tres días LADY HAMILTON Laurence Olivier, Vivien Leigh.



ARBITROS

Solá dirigirá el choque Sevilla-A. Aviación

Madrid, 26. — Los árbitros designados para los partidos de Copa de mañana domingo son estos:

- A. Bilbao-Granada, Villalta. Murcia-Español, Fombona. Sevilla-A. Aviación, Solá. Sabadell-Valencia, Escartín. Para los partidos de Copa de aficionados estos otros: Alicante-Mediodía, Llopis. Erandio-Barreda, Infera. Barcelona-Castellón, Obils. Villafranca-Zaragoza, Rivero. Oberena-Maestranza Logroño, Arqué.

COPA DE MARRUECOS

Betis-Larache, Prados.

TORNEO ENTIDADES

I. N. P.-Imperio, Cabello. Ayuntamiento-Aduanas, Chacón.

El guardameta Rubio, restablecido

El excelente guardameta gijonés, Braulio Rubio Paredes que, como no ignoran nuestros lectores se encontraba gravemente enfermo, hasta el punto de llegarse a temer por su vida, ha sido alta en el Hospital en el día de ayer, completamente restablecido de la dolencia que le mantuvo en cama.

El gran muchacho que es Rubio nos ha encargado cuando hemos acudido a saludarle, que transmitamos a jugadores, directivos, aficionados y Prensa su más profundo agradecimiento ante las pruebas de camaradería y cariño que de todos recibió y que él estima en grado sumo.

Dentro de unos días, Rubio marchará con dirección a Gijón, donde se propone pasar unos días de descanso.

Nos alegramos de este restablecimiento del joven portero asturiano y hacemos votos por su vuelta a los campos de fútbol, donde tantas simpatías y elogios se captó con sus actuaciones.

LOS NO FEDERADOS

Hércules 2, Linares 2

El encuentro fué de dominio alterno, marcando los tantos del Hércules Parrés II, que fué la figura del partido, y los del Linares Gabriel, el mejor jugador de su bando.

Los equipos formaron así: Hércules: Victoriano; Parrés I, Gabriel; Arbona II, Diego, Rolta; Tomásín, Parrés II, Arbona I, Palacios y García.

Linares: Trola; Ramón, Gabriel; Maño, Castro, Momo; Mercado, Más, Angelín, Julio y Domínguez.

TEMAS

ABONOS REINTEGRABLES y ayuda decidida del Comercio

Otra vez volvemos a la carga. Se nos antoja necesario e imprescindible. Son momentos muy difíciles los que atraviesa el fútbol ceutí y no es cosa de cruzarnos de brazos y consentir que todo se derrumbe estrepitoso y tontamente. La lucha de muchos años, los grandes obstáculos vencidos y la brillante categoría conquistada, es algo que nos aprieta y empuja a combatir la apatía y la inercia de que viene dando muestras la afición. Estamos cada vez más convencidos de que a todos nos conviene dar un paso hacia adelante en pos de la salvación de nuestro querido club si, como ya adelantábamos el otro día, no queremos perderlo tan magníficamente conseguido y si deseamos que vuelvan al estadio "Alfonso Murube" los partidos de Segunda División de Liga.

Pero todos a una, sin disidencias. Que es lo que en realidad interesa. Lejos de esperar a que unos cuantos señores se sacrificuen y realicen el "milagro" (creemos que ya hicieron bastante con sacar adelante y dar vida a lo que todos creímos perdido) es a la propia afición, al comercio, y a los buenos ceutíes a quienes corresponde el alto honor de evitar la catástrofe, asegurar la existencia del equipo que nos representa futbolísticamente en las competiciones nacionales.

Respondió hasta ahora esa afición, ese núcleo considerable de personas íntimamente ligadas al club o esa porción no menos considerable de aquellas otras que se benefician directamente de que Ceuta tenga un buen equipo de fútbol? No. El hecho de que unos cuantos señores hayan aportado mil pesetas y que otros muchos se hayan enrolado en las listas recaudatorias pro-aportación extraordinaria, apenas dice nada. No es bastante. Lo sería si entre unos y otros sumaran muchos, los suficientes para lograr el fin que se persigue.

Y volvemos a preguntar: ¿Es que la afición de Ceuta no quiere ya tener equipo a quien admirar y aplaudir, desistiendo por tanto de ver buenos partidos de Liga o Copa y limitándose a comentar en el bar o en el café los resultados y actuaciones de los clubs del otro lado del Estrecho? ¿Ha llegado a pensar detenidamente que su desidia y desgana terminarán por aburrir a jugadores y directivos, haciendo entonces de todo punto imposible la solución que tiene ahora en sus manos y no se decide a sujetar firme y resueltamente? ¿O prefiere que toda la actividad futbolística local quede limitada a partidos con el Tánger, el Larache o el Betis de Jadú?

Preciso es que afición, comercio y demás organismos se den a pensar en la amenaza que se cierne sobre el equipo titular y preciso es también que se apresten a hacerla desaparecer lo más pronto posible. A todos nos interesa igualmente que Ceuta siga contando con un soberbio conjunto balompédico. A la afición y al Comercio más que a nadie. Aquella gusta de los partidos mientras éste, en su mayoría, se beneficia de que tengan lugar. Solo suponiendo que cada equipo de los que se desplazaron a nuestra ciudad trajera 16 elementos, sacaremos la conclusión de que fueron 208 las personas que, gracias a tales partidos, pasaron dos o tres días en nuestra plaza, por lo que hoteles, bazares, tiendas, cafés y bares vieron forzosamente aumentados sus ingresos. Pero si a esas 208 personas añadimos aquellas otras (que suman muchos millares) que suele sacar de sus respectivos domicilios o hacer venir desde Tetuán un partido de campeonato no habrá más remedio que reconocer que el fútbol va mucho más allá de un deporte y merece que todos, absolutamente todos, les prestemos aliento, calor y atención.

Independientemente de esas aportaciones extraordinarias, váyase decididamente a la emisión de bonos de 25, 50, 100 y 500 pesetas, a repartir entre aficionados y comerciantes con el carácter de reintegrables. Nada arriesgarían los que los adquirirán puesto que les serían compensados con entradas a los partidos o en metálico. Pero el equipo, sin embargo, encontraría en ese anticipo la solución ideal para seguir adelante, reforzar debidamente su cuadro de jugadores y entrar fuerte y arrollador en el Torneo Nacional de Liga. Las taquillas harían el resto. Es idea que con éxito se ha llevado a la práctica en varios puntos de España y que gustosamente brindamos a la directiva del club titular.

Si, pese a todo, el fracaso vuelve a producirse... ¡despidámonos definitivamente de la Segunda División de Liga! — PE-GUAR.

AJEDREZ

ARTURITO POMAR SE TOMA UNAS VACACIONES

Zaragoza, 26. — Arturito Pomar ha marchado ayer a Amonzor acompañado del subcampeón aragonés Casas.

En esta villa permanecerá descansando unos días y después emprenderá el viaje de regreso a Palma de Mallorca. — ALFIL.



El próximo domingo día 28 A LAS 5'30

Interesante encuentro de fútbol, correspondiente a la fase final de Zona, de la COPA DE MARRUECOS

P. D. LARACHE

Campeón Larache Tánger

Betis de Jadú

Camp. de Ceuta Tetuán

EL BETIS DE JADU ante otra difícil eliminatoria

Mañana recibe al Patronato D. de Larache ARBITRARA PRADOS

Correspondiente a la Copa de Marruecos recibe mañana el Betis al Patronato Deportivo de Larache.

Por ser superior a todos los demás contrincantes que hasta ahora se enfrentaron a él, los jugadores béticos habrán de realizar aquí un extraordinario esfuerzo para clasificarse. El Larache es equipo ducho y curtido en mil partidos de la primera regional, formando su conjunto una almagama de elementos veteranos y bisoños que le hacen muy peligroso. Sus dos actuaciones en

el torneo se cuentan por éxitos. Ganó en Tánger por 1 a 0 para, en su terreno, redondear la eliminatoria con un claro y rotundo 6 a 1.

¿Podrá el Betis anotarse un resultado favorable que le haga desplazarse con posibilidades de clasificación a la ciudad del Lukus? En esta interrogante radica el mayor interés de la pelea de mañana en el Estadio, que arbitraré el tetuani Prados y que a buen seguro nos hará pasar una jornada movida e interesante.

Hockey sobre patines Disposiciones oficiales

El día 8, en Barcelona, comenzará a disputarse el Campeonato de España

A ESTE DEPORTE SE LE QUIERE DAR UNA GRAN POPULARIDAD

Madrid, 26. — La federación española de hockey sobre patines, recientemente constituida, está dando un gran impulso a este deporte, al que se le quiere vestir de la mayor popularidad. La federación ha designado a Barcelona como lugar en que se jugará el campeonato de España, en el que tomarán parte Cataluña, con tres equipos, Castilla con dos, y Galicia, Aragón y Baleares con uno.

Los encuentros comenzarán el día 8 y durarán hasta el 11 en que se celebrará la final. — AL-FIL.

Advertisement for José M. Borrás e Hijos S.L. Almacén de vinos, aceites y alcoholes. Fábrica de aguardientes. Calvo Sotelo, 20. Torrefacción de cafés.

Anúnciese en EL FARO

Large advertisement for Agfa photographic products. Features an illustration of hands holding Agfa film and text: 'Símbolo de calidad en artículos fotográficos. CONSULTE A SU PROVEEDOR'.

Advertisement for Dr. ARECES MATILLA. Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria. Consulta de 6 a 8. Jáudenes, 1. Primero, izquierda. CEUTA

El próximo Congreso de Estudios Sociales

Un llamamiento de la Comisión organizadora

Con motivo de la celebración de este Congreso que organizado por la Escuela Social de Madrid...

Tratándose de tan alto propósito y de tanta importancia como el de dar a conocer a nacionales y extranjeros la historia íntima de nuestras organizaciones de trabajo y previsión social...

Espectáculos

"Paraiso para dos" (Jack Hulbert y Patricia Ellis)

Jack Hulbert está nuevamente ante nosotros. Lo vimos y admiramos hace pocos meses en una película humorística de gran hechura: "Intriga aérea".

Alexander Korda ha creado unos números musicales y una revista de coreografía bastante bien compuestas. Los exhibe brevemente para que el espectador no se canse y no haya lugar a una predisposición al tédio.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO QUINTO AVISO

Se pone en conocimiento de todos los reservistas pertenecientes al reemplazo de 1926, que deberán presentarse en este Negociado en horas hábiles...

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION

Pérez Galdós, 13 Teléfono, 382

del Hogar que con cargo a la Acción Católica Femenina, viene funcionando en la parroquia de San Isidro.

Montilla.

CARTELERA CASINO CINEMA

Programa para hoy. Estreno de la grandiosa y magnífica superproducción: SOLO SE VIVE UNA VEZ.

CARA A LA FERIA

Ya podemos decir que todas las preocupaciones han desaparecido de la ciudad que sólo da asiento a un sólo tema de conversaciones: ¡la feria algecireña!

Rafael de Málaga. DE LA FERIA DE JUNIO Las entradas al Paseo de la FERIA

EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

seo de la Feria o sea las que dan a la calle Regio Martínez, y la que da a la Plaza de Toros, de no menor importancia que la anterior y hasta aún más amplia.

Este arco es de estilo andaluz simulando la puerta de un cortijo, amplia y espaciosa, con rejas a sus lados y con el clásico tejadillo sobre el mismo.

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas Huevos y Aves.

El autor de este arco es un artista de Ceuta, el cual remitió el boceto al señor alcalde que inmediatamente lo aprobó.

La fuente monumental Asimismo se trabaja activamente en la reconstrucción de la fuente monumental del centro de la entrada principal de acceso, pero que este año va notablemente reformada ya que en su parte central se eleva un poco más, ganando con ello en erudito sumo la estética general de la misma.

Hasta el momento, tenemos conocimiento de que se van a instalar las casetas de Los Juncales, Casino de Algeciras, Construcción y Educación y Descanso.

BAR RESTAURANTE "España"

Ofrece cubierto económico a 8 pesetas

La caseta de Educación y Descanso, va colocada este año, según nos han comunicado, en todo el trozo que queda libre a continuación de la que siempre han instalado los suboficiales.

Las atracciones El número de lugares solicitados ha sido este año bastante más elevado que en el anterior y por tanto el alcalde, señor Gázquez Morales, ha tenido que hacer verdaderos milagros a fin de

Restaurante LA PLATA PROXIMA INAUGURACION

acopiarlos en los disponibles. En la mañana del jueves, tuvo lugar la adjudicación de todos los sitios que habían sido solicitados.

Otro es el gran concurso de caballistas a la andaluza, para los cuales, según nuestras noticias se han establecido varios premios.

El programa oficial Dentro de unos días será puesto a la circulación el programa oficial de la Feria y Fiestas. En la portada lleva el cartel anunciador de las fiestas, obra del artista algecireño doctor Miranda.

LAS FIESTAS DEL ANTIGUO ALUMNO SALESIANO

El próximo día 28 tendrán lugar diversos actos con motivo de celebrar su festividad los antiguos alumnos salesianos. Lo mismo se desarrollarán de la siguiente forma:

Día 27.—A las diez de la noche se celebrará un acto eucarístico como preparación del día siguiente. Este acto tiene el carácter de impetración al Altísimo de la paz sobre el mundo.

A las 10 de la noche, en el patio central del Colegio salesiano, gran función con arreglo a

Recital de piano de Leopoldo Quero! en el Conservatorio

A las diez y media de la noche tuvo lugar ayer, en el salón de actos del Conservatorio Oficial de Música, el anunciado recital de piano del eminente concertista Leopoldo Quero!

A través de un programa muy completo y bien precisado volvió a poner de manifiesto sus portentosas facultades musicales. Haciendo uso de una técnica perfecta, que sólo se posee tras grandes estudios y ensayos, Leopoldo Quero! oyó anoche, de un numeroso y selecto auditorio que llenaba el salón, nutridos aplausos que premiaron justificadamente un maravilloso recital de piano.

un interesante y sugestivo programa.

CLAUSURA DEL CURSO EN LA ESCUELA DEL HOGAR DE LA ACCION CATOLICA FEMENINA

Mañana Dios mediante, daremos una amplia información de los actos que han tenido lugar en el día de hoy con motivo de la clausura de curso en la Escuela

Trofeo "General Orgaz" para escolares

Ayer se disputaron en Tetuán diversas finales y semifinales

Luis Weil, del Colegio de San Agustín, se proclamó campeón regional de saltos de altura

Ayer continuaron celebrándose en la capital del Protectorado las pruebas correspondientes al Trofeo "General Orgaz" para escolares, siendo varias las finales y semi-finales disputadas.

Gimnasia educativa El equipo representativo de la Región Occidental (Colegio de Hermanas Franciscanas) vence al de la región Central (Hermanas Marianistas).

Balón volea, niñas.—Colegio de Tetuán vence al Grupo España de Larache.

Balón volea, niñas.—Colegio de Tetuán vence a Casa Riera de Tánger.

Balón volea, niñas.—Grupo Escolar España de Alcazar vence a Lope de Vega de Villa Nador.

Juegos infantiles. Colegio Nuestra Señora de los Angeles de Larache vence a Grupo de Vega.

Salto de altura.—Colegio de San Agustín de Ceuta vence en la final al Grupo Escolar España de Larache, estableciendo la marca de 1,47 metros el niño Luis Weil Alcazar.

PRUEBAS PARA HOY SABADO Gimnasia educativa: Zona Oriental contra Zona Occidental. Fútbol: Central contra Occidental. Balón volea, niñas: Central contra Occidental. Relevos niñas: Central contra Occidental. Salto de longitud: Oriental contra Occidental. Todas estas tareas deportivas darán comienzo a las 10 de la mañana en el campo de la Delegación de Educación y Cultura.

Por la tarde continuarán estas otras:

compositor y la "Fuga", de la "Tocata en do mayor", de Bach-Busoni, que interpretó con verdadera precisión y arte.

El programa se compuso de tres partes: Tocata en do mayor, preludio, intermedio y fuga, de Bach-Busoni; Sonata en fa menor Op. 57 (apasionata), allegro assai, andante con moto y allegro ma non troppo presto.

Balada en la bemol, Dos estudios, Vals postumo en mi menor, Nocturno en fa sostenido y Polonesa en la bemol, de Chopin.

El público, al final del concierto, ovacionó largamente al insigne concertista.

Baloncesto, niñas: Zona central contra la Occidental. Baloncesto, niños: Central contra Oriental.

INVITACION A LOS AFICIONADOS DE CEUTA

La Delegación de Educación y Cultura hace extensiva su invitación para que asistan a las finales que se celebrarán el domingo a los aficionados de Ceuta para lo cual gestiona que el tren que sale de Tetuán a las 8 de la noche retrase algo su salida para nuestra plaza.

A todos se advierte que la entrada será completamente gratuita, ya que es deseo de esta Delegación de que asistieran a muchos millares las personas que presencien tan interesantes pruebas finales.

EL PROGRAMA DE LA GRAN FINAL DE MAÑANA DOMINGO

Mañana domingo por la tarde tendrá lugar en el Estadio Municipal de Tetuán el acto final de estas pruebas correspondientes al Torneo para el trofeo General Orgaz, al que asistirán todos los escolares de Tetuán y representaciones de las regiones que asisten a esta Semana Deportiva, desarrollándose el programa conforme al siguiente orden:

- 1.º Gimnasia educativa. 2.º Primer tiempo de baloncesto entre dos equipos de niñas campeones de región (finales). 3.º Salto de altura (finales). 4.º Segundo tiempo de baloncesto. 5.º Un juego por los alumnos del colegio "La Milagrosa" denominado "Arco de triunfo". 6.º Primer tiempo de fútbol (finales). 7.º Bailes regionales por alumnos del Grupo España de Tetuán. 8.º Segundo tiempo de fútbol. 9.º Un juego desarrollado por 400 alumnos del Grupo España, titulado "Canción al niño". 10.º Distribución de premios y entrega del trofeo al equipo campeón de la Zona.

Se invita al público de Tetuán para que presencie este festival infantil en el que actuarán los pequeños deportistas que tanto entusiasmo demostraron durante la competición del Trofeo, que para su conquista han intervenido unos 30.000 escolares.

EFEMERIDES LOCAL

27 de mayo de 1906. Sale la Sección de Moros Tiradores del Riff de Ceuta, en ocasión de las bodas reales de SS. MM. don Alfonso XIII y doña Victoria Eugenia, siendo aclamada dicha sección, durante la revista militar de Garabanchel y por las calles de Madrid.

UN CAPITAL

podréis lograr fácilmente para la juventud de vuestros hijos. Solicitad informes en el Instituto Nacional de Previsión, Delegación Provincial de Ceuta, sita en calle de Canalejas, número 3.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA ZONA NOROCCIDENTAL DE MARRUECOS

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL WILLIAM ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-5-3

Ha sido impuesta la Gran Cruz del Mérito Civil al general González Badía

Córdoba, 26. — El ministro de Agricultura ha presidido en la mañana de hoy el acto durante el cual se le ha impuesto la Gran Cruz del Mérito Civil al gobernador militar de la plaza, general de División, don Saturnino González Badía.

El presidente de la Diputación en cuyo edificio se celebró el acto leyó el acuerdo por el cual se solicitaba a los poderes públicos la concesión de la Medalla al general González Badía, como recompensa a su labor a favor de la repoblación forestal.

Seguidamente, el ministro de Agricultura impuso las insignias al general y luego pronunció unas palabras, recordando que el condecorado actuó con su padre en la guerra de Africa.

Por último, el general González Badía dió las gracias al ministro por el homenaje que se le tributaba. — CIFRA.

CALMA EN EL FRENTE DEL ESTE

DEL PARTE ALEMAN
En el frente del Este, la jornada ha sido de calma, no señalándose más que débil actividad bélica de carácter local. — EFE.

EL HOMENAJE NACIONAL a Ntra. Señora la Virgen de Africa

(Viene de la tercera página.)
mito esperar que los hechos sean tan brillantes como todos esperamos y que España pueda cumplir con su deber. Es más, yo quisiera tentar la aventura de conseguir una devota peregrinación anual. Que cada año el cinco de agosto los españoles de la Metrópoli viniesen a postrarse ante Nuestra Señora de Africa y decirle: "Porque merced a ti, conservo mi vida, mi hogar y mi familia, porque merced a ti soy ciudadano de una Patria respetable y honrada, gracias, Señora".

Las últimas palabras del señor Valdivielso fueron acogidas con nutridos aplausos de los asambleístas. Y a continuación, el señor alcalde accidental, don Francisco Ruiz Sánchez tomó nuevamente la palabra y se dirigió a los concurrentes de la siguiente forma:

"He escuchado con gran satisfacción las cálidas palabras del señor Valdivielso. Porque sabía de su valer, desde el primer momento inicié las gestiones a unir él a nosotros o unirnos nosotros con él. He estimado siempre que lo procedente es sumar voluntades, nunca sustraer. Sustraer no es en estos casos la operación más indicada.

Al llegar a esta incorporación nuestra al señor Valdivielso, he pensado también que tanto el Ayuntamiento, mejor dicho, que tanto la Virgen como el Ayuntamiento, miren a Poniente, al camino de Marruecos, porque quieren recibir de cara a todos los visitantes de la Zona. Sin duda, la Virgen quiso también mirar al moro, porque se siente africana. El día ese en que vengan de allá en esa peregrinación cuya idea debemos recoger, el día ese en cuya tarde hermosa, llena de sol y de gloria, vayamos a postrarnos a los pies de Nuestra Santa Patrona, veremos a nuestra primera autoridad eclesiástica de la nación colocar una corona sobre las sienes de Nuestra Virgen, será ella ese día enteramente soberana de nuestro continente y de nuestro pueblo. Que así sea".

CONTINUA CON GRAN INTENSIDAD la guerra en ITALIA

Han sido ocupadas también Vallecorsa y Vallegrande

Al Este del Liri prosiguen los ataques contra el sector de Mel La

(Viene de la primera página)
y han sido cubiertas eficazmente por el fuego, las posiciones artilleras de la zona de campamentos. — EFE.

LA OCUPACION DE CISTERNA FUERON HECHOS POCOS PRISIONEROS

Londres, 26. — El enviado de la Agencia Reuter cerca del V Ejército informa acerca de la caída de Cisterna, afirmando que fueron capturados muy pocos prisioneros, a consecuencia del encarnizamiento de la batalla.

Cisterna, se encuentra entre la Via Appia y el ferrocarril de Roma a Capua, separada por unas 13 millas, de la cabeza de puente de Nettuno y por unas 25 del sureste de Roma. — EFE.

LA OCUPACION DE CISTERNA, HA SIDO UNA BATALLA MAS ENCARNIZADA DE LA CAMPAÑA

Londres, 26. — "Desde uno de los barrios extremos de Cisterna, he sido espectador de una batalla, la más encarnizada de toda la campaña italiana", escribe Reynolds Jones, enviado de la Reuter cerca de los aliados del

V Ejército.
"Los alemanes se hallaban fuertemente atrincheros en el centro de la localidad, cuya caída no era más que cuestión de tiempo, y oponían una encarnizada resistencia, únicamente comparable a la tenacidad con que se defendieron en Cassino.

Los aliados, con la utilización de morteros, granadas de mano, y las armas automáticas, se abrieron paso en la ciudad, luchando casa por casa. — EFE.

COMUNICADO DE LA O. I. I.

Berlin, 26. — La oficina Internacional de Información, comunicó lo siguiente con relación a la lucha en Italia:
Según las informaciones recibidas hasta el momento, se está desarrollando una gran batalla con elementos blindados en el distrito de Cisterna, donde los angloamericanos, hacen intervenir en el combate formaciones considerables, que tratan de penetrar en las posiciones alemanas y avanzar hacia el norte.

Después de encarnizados combates durante varias horas, en el curso de los cuales, se han destruido ochenta carros aliados, los alemanes se han replegado, para ganar las líneas situadas más a retaguardia. — EFE.

PARTE ALEMANA

Gran Cuartel general del Ejército 26. — Comunicado del alto mando alemán:
"En el sector de Cisterna, poderosas formaciones blindadas enemigas, han avanzado hacia el norte. De esa manera, los encarnizados combates que se desarrollan ahora en el distrito sur y este de Cisterna, han adquirido gran dureza.

La valerosa sujeción de Cisterna, rechazó ayer una vez más durante toda la jornada, todos los ataques adversarios.

En el sector de Littoria y al norte de Tarquinia, nuestras tropas se han despegado de la línea costera para ganar las líneas situadas más a retaguardia.

Los asaltos enemigos, más bien débiles, fueron anulados.

Al este del Liri, el enemigo, ha proseguido con formaciones importantes, sus ataques contra el sector de Melfa. Después de duros combates de fortuna alterna,

y en el curso de los cuales se han destruido cuarenta y tres tanques enemigos, el adversario logró poner pie en la orilla septentrional del río. También aquí la batalla continúa con la misma intensidad.

En el espacio aéreo italiano se han librado ayer, encorados combates aéreos, contra las fuerzas adversarias numéricamente superiores. En estas luchas nuestros pilotos y la artillería de la DCA, derribaron 18 aparatos enemigos.

Durante la noche última, una formación aérea alemana, atacó con éxito los nudos de comunicaciones enemigas y las concentraciones de tropas, en el sector de Cassino.

En los duros combates defensivos de las últimas semanas, se han distinguido por su valor señalado, un grupo de choque mandado por el coronel Rode. — EFE.

NUEVAS OCUPACIONES

Argel, 26. — Radio Francia anuncia la ocupación por los aliados de las ciudades Vallecorsa, (suroeste Pastena) y Vallegrande, situadas ambas en el sector principal del frente del V Ejército. — EFE.

Londres, 26. — El corresponsal de la Agencia Reuter, cerca del Octavo Ejército, telegrafía desde el Valle Liri lo siguiente:
"A pesar del esfuerzo desahogado de los alemanes, estos continúan retirándose. Durante el día de hoy, han continuado las violentas escaramuzas.

En la noche última, los paracaidistas alemanes abandonaron el resto de la línea Hitler.

Habían sido situados en este sector de Aquino, al objeto de impedir los últimos combates, pero cuando al amanecer de hoy llegaron las patrullas británicas y penetraron en esta zona, vieron que los alemanes se habían retirado. — EFE.

EL AVANCE SE DIRIGE AHORA HACIA EL NOROESTE

Argel, 26. — El principal avance de los aliados en la cabeza de puente de Italia, se dirige hacia el noroeste, según anuncia Radio Argel.

Añade, que los aliados continúan el avance sin descanso. — EFE.

Tropas aliadas han atacado el aerodromo y la bahía de Maffin

Las posiciones japonesas de la región de Nawak fueron alcanzadas

Cuartel aliado de Nueva Guinea, 26. Comunicado:
"Las tropas aliadas, han atacado el aerodromo y la bahía de Maffin, después de haber vencido la oposición enemiga en el río Tirpoan.

El total de las pérdidas japonesas en el sector de Hollandia-Atape, se elevan ahora a tres mil doscientos veintidós hombres.

En la región de Wewak, las posiciones japonesas fueron atacadas por vía aérea.

Los ingenieros norteamericanos, han triplicado en cinco días la longitud de la pista de vuelo de Wake. Los platos aliados de claran que es la mejor que existe en todo el sudeste del Pacífico. — EFE.

Un discurso del mariscal Antonescu en el "Dia de los muertos"

Exhortó al pueblo rumano, para que redoble su sacrificio

Bucarest, 26. — El mariscal Antonescu, ha pronunciado un discurso con ocasión del día de los muertos, exhortando al pueblo rumano a aceptar los sacrificios que en interés de la nación le han sido impuestos.

Un pueblo no vive más, que gracias a sus sacrificios — dijo el mariscal, en su alocución pronunciada en el cementerio de Bucarest — los cuales han de ser acertados para garantizar su densa. Ha llegado el momento de recordar que no hubo ni una sola generación rumana, que no tuviese que pagar con sacrificios de sangre, su derecho a la existencia y en honor de la libertad, y animado de este espíritu, el pueblo rumano, ha sobrevivido a todas las tempestades de su historia.

El jefe del Estado rumano, rindió un homenaje especial a los soldados rumanos que luchan al lado de los alemanes. — EFE.

LOS ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche

La Luftwaffe ha atacado la estación ferroviaria de Shankoy en Crimea

Bombarderos norteamericanos arrojaron bombas sobre el suroeste de Alemania

Sufrió graves daños la ciudad de Mulhouse

Londres, 26. — Desde el comienzo de la ofensiva aérea en gran escala, lanzada por los aliados hace poco más de cuatro semanas, trescientos noventa y nueve aviones de los cuatrocientos que fueron enviados en misión, regresaron indemnes.

Este porcentaje tan poco elevado de las pérdidas permite — escribe el redactor aeronáutico de la Reuter — a los jefes aliados, acelerar la ofensiva, cada hora, con ritmo mucho más rápido del que se presumía al principio de aquella. — EFE.

DEL PARTE ALEMANA

Una formación de la Luftwaffe, bombardeó de nuevo durante

la noche, con gran eficacia la estación ferroviaria de Shankoy en Crimea.

Formaciones de aviones de batalla, germano-rumanos han efectuado eficaces ataques contra las concentraciones de tropas y posiciones artilleras soviéticas en el sector sur de Dubosari.

Una lancha rápida soviética, que intentaba salir del golfo de Finlandia, chocó con una mina, hundándose.

Al rechazar un ataque soviético contra uno de nuestros convoyes, en aguas del norte de Noruega, nuestros cazas han derri-

bado setenta y nueve aviones, de los ochenta bombarderos enemigos que atacaron. Ocho de los aparatos enemigos, fueron derribados por los buques de escolta del convoy.

Bombarderos norteamericanos han atacado varias localidades de los territorios ocupados del Oeste europeo, así como varias ciudades en los distritos fronterizos del sureste de Alemania, donde han causado daños, especialmente en Mulhouse. Ha habido pérdidas entre la población civil.

Las fuerzas de la defensa antiaérea derribaron 27 aviones asaltantes. — EFE.